

www.paxeuropa.de





Herr Daniel Zimmermann Rathausplatz 2

40789 Monheim am Rhein

Bürgerbewegung PAX EUROPA e.V. Bundesgeschäftsstelle

Postfach 1852 · 06608 Naumburg fon: +49 (0) 3445 7387963 mobil: +49 (0) 157 7116 5641

kontakt@paxeuropa.de

Spendenkonto: IBAN DE83 6739 0000 0004 3330 04

BIC GENODE61WTH

Offener Brief

9.5.2018

Guten Tag Herr Zimmermann,

die Bürgerbewegung PAX EUROPA führt gegenwärtig eine Faltblatt-Verteilaktion in Monheim am Rhein durch. Dabei verteilen wir ein Faltblatt an die Haushalte, das über den aus der Türkei gesteuerten Islamverband DITIB und die von ihm vertretene Ideologie, einen radikalen sunnitischen Islam, aufklärt. Zu unserer laufenden Aktion äußerten Sie sich via facebook am 24.4.2018 und am 27.4.2018 auf der Internetseite der Stadt Monheim am Rhein.

Zu den von Ihnen gemachten Aussagen nehmen wir wie folgt Stellung:

Daniel Zimmermann:

"Die rechtsextreme Splitterguppe BPE aus Sachsen-Anhalt verteilt wieder Schmähschriften zum geplanten Moscheebau in Monheim am Rhein. ..."

Die Bürgerbewegung PAX EUROPA (BPE) ist ein eingetragener gemeinnütziger Verein, der seit vielen Jahren unermüdlich Aufklärungsarbeit über die vom Islam ausgehenden Menschenrechtsverletzungen und demokratiefeindlichen Bestrebungen leistet. Die BPE mahnt die Gefahren an, die vom politischen Machtanspruch des Islam für die Freiheit und Selbstbestimmung aller Menschen ausgehen, unabhängig von ihrer Ethnie und Nationalität. Die BPE erteilt allen totalitären Ideologien eine klare Absage, unabhängig davon, ob sie sich politisch oder religiös begründen.

Das von der BPE erstellte Informationsmaterial beinhaltet sachlich fundierte Informationen.

Daniel Zimmermann:

"Dass die BPE sich auf die Menschenrechte beruft, ist dreist und unanständig."

"Da muss man sich wirklich fragen, ob die Vertreterinnen und Vertreter dieser Organisation die Allgemeine Menschenrechtserklärung der Vereinten Nationen je gelesen haben."

Die BPE bekennt sich zum freiheitlichen demokratischen Rechtsstaat und zu den universellen Menschenrechten, die für uns nicht verhandelbar sind. Der Schutz und Erhalt eines freiheitlichen Gemeinwesens und der ihm innewohnenden universellen Menschenrechte sind Antrieb unserer Arbeit.